

# *Cubano Ermes Espinosa gana torneo Internacional de ajedrez en México*

---



La Habana, 23 oct (RHC) El Maestro Internacional cubano Ermes Espinosa conquistó este domingo el título del torneo Internacional de ajedrez José de Jesús Hernández, que tuvo lugar durante cuatro jornadas en territorio mexicano.

Espinosa, de 29 años de edad, y con un coeficiente Elo de 2484 puntos, se impuso este domingo en la séptima y última ronda con piezas negras al GM mexicano Juan Carlos Gonzáles, para culminar invicto con 5,5 puntos, cuatro victorias y tres empates.

Detrás de Ermes, se situó en segundo lugar con cinco unidades, y mejor sistema de desempate, el GM Isan Ortiz, integrante del seleccionado olímpico de Cuba.

Isan, que posee un Elo de 2567, aventajó en el desempate a los GM Sergei Tiviakov, de Holanda, y Emilio Córdova, de Perú, y al MI mexicano Luís Ibarra, todos terminaron con cinco puntos.

En la justa, que se disputó por el sistema suizo a siete rondas, participaron 40 jugadores, entre ellos once cubanos, liderados por los GM Yunieski Quesada y Lázaro Bruzón, segundo y tercer jugador de

Cuba, respectivamente,

Yunieski terminó en el octavo lugar y Bruzón se ubicó en décimo escañó, ambos con 4,5 puntos de acumulado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/109662-cubano-ermes-espinosa-gana-torneo-internacional-de-ajedrez-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**